

**FACULTAD BLOOMBERG DE SALUD PÚBLICA DE LA UNIVERSIDAD JOHNS HOPKINS UNIVERSITY
GUIÓN ORAL PARA OBTENER EL PERMISO DE LA PERSONA A CARGO DEL CUIDADO DEL NIÑO/LA NIÑA**

Título del estudio: Innovaciones para calcular la ingesta de polvo y tierra en los niños (INGEST, por su sigla en inglés)

Investigador Principal: Keeve Nachman

Número de IRB: 20023

Fecha de la versión del Investigador Principal: Versión 1.2, 21 de marzo de 2022

[Saludo]. Soy [nombre de quien recolecta datos], de la universidad Johns Hopkins University, y quisiera hablarle de un estudio de investigación para entender los patrones de actividad de los niños.

Le pedimos que participe en nuestro estudio porque usted es la persona a cargo del cuidado de un niño/una niña de entre seis meses y seis años de edad. Usted no tiene obligación de participar en nuestro estudio. Es su decisión. No habrá ninguna penalidad si usted decide no participar en el estudio.

Si usted acepta participar en el estudio, su participación incluirá:

- Una serie de preguntas que le haremos por teléfono acerca de los horarios de su niño/a y las etapas que el niño/la niña haya alcanzado en su desarrollo. Determinaremos con usted los dos días en los que completará las encuestas por teléfono inteligente. Esta llamada podría llevar hasta 30 minutos.
- En los dos días que escojamos con usted, le pediremos que complete encuestas breves en su teléfono inteligente aproximadamente una vez por hora mientras su niño/a esté despierto/a (por lo general, unas 10 encuestas). Cada encuesta debería llevar no más de 5 minutos.

En reconocimiento del tiempo que lleva participar en este estudio, le enviaremos una tarjeta de regalo de Amazon.com de \$50 por correo electrónico por cada día de encuestas, por un máximo de 2 días.

Esta conversación telefónica se grabará para hacer un control de calidad y con fines de capacitación. Las grabaciones de las conversaciones telefónicas se borrarán inmediatamente después de completar el control de calidad.

Utilizaremos preguntas del Cuestionario de Edades y Etapas, una herramienta para evaluar el desarrollo de los niños. Evaluar el desarrollo de su niño/a en esas áreas no es la meta principal de esta investigación, pero si el puntaje de su niño/a está por debajo del puntaje estándar para su edad, se lo haremos saber a usted para que pueda consultar con el/la pediatra de su niño/a.

Los riesgos asociados con la participación en este estudio son mínimos. No se espera que responder preguntas sobre las actividades de su niño/a presente ningún riesgo significativo.

Como en el caso de cualquier estudio, existe el riesgo potencial de la pérdida de confidencialidad. Como nuestros asistentes de investigación capacitados dirigirán nuestras conversaciones telefónicas por teléfono en una estación de trabajo protegida, los riesgos a la privacidad y la seguridad de los datos son mínimos. Los riesgos son bajos ya que todos los datos y grabaciones se almacenarán utilizando servicios en la nube protegidos por contraseña.

Tal vez le resulte incómodo participar en nuestra conversación telefónica. Por favor, sepa que usted podrá, en cualquier momento, decidir no responder preguntas. Si en algún momento

usted necesita atender a su(s) niño/a(s), podremos tomarnos una pausa en la llamada telefónica según sea necesario.

En la última encuesta por teléfono inteligente que complete, le preguntaremos si está interesada/o en participar otra vez en este proceso en 3 o 4 meses. Si usted nos indica que sí, conservaremos su nombre y su información de contacto para comunicarnos con usted e invitarla/o a repetir este proceso en 3 o 4 meses.

Usted puede comunicarse con el Investigador Principal de este estudio, Keeve Nachman, ante cualquier pregunta que pueda tener o para dar parte de cualquier problema con este trabajo. Puede comunicarse con la Oficina de la Junta de Revisión Institucional de la Facultad de Salud Pública de la Universidad Johns Hopkins si tiene preguntas sobre sus derechos como participante en un estudio, si siente que no ha sido tratado/a justamente o si tiene otras inquietudes.

Le enviaremos una copia de este formulario de consentimiento para sus registros. El formulario incluye la información de contacto.

La información de contacto de la Junta de Revisión Institucional (IRB, por su sigla en inglés) es:

Teléfono: <<410-955-3193>> Llamada gratuita al: <<1-888-262-3242>>

Correo electrónico: [<<jhsph.irboffice@jhu.edu>>](mailto:jhsph.irboffice@jhu.edu)

Investigador Principal: Keeve Nachman

Teléfono: 410-502-7576

Correo electrónico: knachman@jhu.edu

¿Está de acuerdo en participar en este estudio?

SÍ

NO